

Boletín de Prensa

Quito, DM 28 de mayo de 2024

HOMENAJE A LA DRA. VICTORIA CEPEDA

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador, en colaboración con el Colectivo "Aprendamos a Educar", ha rendido un emotivo homenaje póstumo en memoria de la Dra. Victoria Cepeda. Este significativo evento contó con la presencia de autoridades, profesores, estudiantes de la unidad académica, así como familiares e invitados especiales.

Durante la ceremonia se compartieron algunos de los poemas de la Dra. Cepeda y se resaltó su destacada trayectoria y legado. Se recordó a la Doctora como una mujer mediadora, amiga, directora responsable y comprometida, oradora elocuente, profesional exigente y una maestra excepcional. Su incansable dedicación y lucha quedaron reflejadas en todo lo que logró construir a lo largo de su vida.

La Dra. Cepeda, docente jubilada y ex directora de la Carrera de Lenguaje y Literatura, formaba parte del Colectivo "Aprendamos a Educar", un grupo de profesionales de la educación comprometidos con las transformaciones que demanda una sociedad profundamente desigual e injusta. Su labor se centraba en la búsqueda de una educación que reflejara estas contradicciones y en trabajar por su transformación para alcanzar la emancipación.

Además de su labor docente, destacó como poetisa y coautora de varios libros gramaticales y de arte, algunos de los cuales incluyen:

- Desde adentro
- La lengua y sus significados

- Castellano I Módulo Universitario Proyecto MEC BID
- Breve Lexicón Gramatical: Glosario de Términos Gramaticales
- Comunicación de Impacto en el Aula
- Lingüística del Español
- Proyectos para Jóvenes Emprendedores
- Huellas de Libertad: Año del Bicentenario 1810-2010
- Fundamentos de Gramática Funcional Categorial
- Las Jergas, los Geolectos, Sociolectos y Registros en el Ecuador, entre otros.

La Dra. Azucena Escobar, colega docente, recuerda con cariño a "Vicky", como una guía en su ingreso a la Carrera de Lenguaje y Literatura, brindando consejos y apoyo cálido a todos los que se unieron al equipo académico. Por su parte, la Dra. Magdalena Rea, también docente de la Facultad, expresó su deseo de crear una semblanza perfecta que trascienda desde lo más profundo del corazón hasta la mente, y que se eleve hasta cada rincón del cielo, donde las nubes resuenen con las voces que representan este pequeño espacio.

En palabras de su sobrina, Zaskya Valencia, la vida se compone de diferentes etapas, y la Dra. Cepeda estuvo presente en cada una de ellas, agradeciendo por la oportunidad que la vida le concedió de compartir esos momentos junto a ella.

(J.P.).